

『他人事』ではなく
『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら、『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

新型コロナ感染拡大防止のため、**休校中**
予期しない時間帯、予期しない場所に…いるかもしれない

◇外出自粛、子供たちは**休校中…住宅街**の走行は、『徐行』、『安全確認』◇

「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

◇追突事故の根絶◇

■見込み発進による、追突事故に気をつけよう■

- ・もう青になるから、と…発進し前車に追突
- ・信号が青になり、発進したところ前車に追突

◇交差点事故の防止◇

子供・自転車の急な飛出しに注意

- ◆歩行者・自転車は、車の方が止まってくれると思っている人が多いものです
- ◆見たつもりの、『見落とし』が死を招く
- ◆意識・自覚してスピードを落とす

◇交差点 右左折時の事故防止◇

『まさかより もしもの気持ちで 事故はゼロ』
『大丈夫だろう』ではなく、『危ないかもしれない』で、事故防止

◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！◇

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこには何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

北海道内 交通事故による死者数、前年上回る

外出自粛、交通量が減った反面、スピード出しやすく

◇コロナ感染拡大、やむをえない事情で車を運転する場合は、スピードダウン◇

◇歩行者も、道路を横断するときは、周囲の安全をよく確認しましょう◇

2020/05月01日 19時40分

北海道内では、今年に入って4月までの交通事故による死者が34人と去年の同じ時期を上回っていて、道警は外出自粛で交通量が減った反面、スピードを出しやすくなっているとして安全運転を呼びかけています。

昼2時 大型トラックはみ出し、正面衝突

軽自動車の男性、意識不明の重体

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2020/5/2(土) 10:47

1日午後2時40分ごろ、愛知県で軽自動車と大型トラックが正面衝突する事故がありました。この事故で軽自動車を運転していた30代とみられる男性が意識不明の重体です。警察は、トラックを運転していた会社員の男性容疑者（59）を逮捕しました。警察は大型トラックがセンターラインをはみ出した可能性があるとみて事故の原因を調べています。

交差点 右折車にはねられ

横断歩道の高齢女性死亡

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ずよく見る！◇

2020/5/2(土) 11:12

1日午後3時40分ごろ、香川県の県道交差点で、近くの女性（83）が横断歩道を渡っていたところ、右折しようとした軽自動車にはねられ、頭や胸などを強く打ち、病院に運ばれましたが死亡が確認されました。警察は軽自動車を運転していた女性容疑者（59）を現行犯逮捕して調べています。